

ふじみみ 3月号



経営理念

練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営を持って行い、区民福祉の向上を図ります。

発行 富士見台デイサービスセンター



2024年節分会「鬼は外おお、福は内いい」

2月3日(土)富士見台デイ恒例の“節分会”を行いました。去年の節分会は「鬼は外おおお、コロナも外おおお」と言って、コロナの収束を願ったのを記憶しています。コロナが5類に移行し、やっと日常を取り戻してきました。今年の節分会は、「鬼は外おおお、福は内いいい」と元気に声を出して“福”を呼び込むことができました。元気よく声を出すことができ、お客様だけでなく、職員も楽しむことができました。来年の節分会もみな様で“福”を呼び込みましょう。



外出行事「ちょっとそこまで、お茶しに行きませんか」

2024年は“活動の充実”と“運動の機会”を目的に外出行事や戸外活動をこれまで以上に取り入れていくことにしました。早速、ちょっとそこまで外出してきました。コンセプトは『食べる&歩く』にして、富士見台デイから500m程離れた場所にあるファミリーレストランまでデザートを食べに行く企画にしました。しかし、当日は風が強くととても寒かったので、歩くことは断念して車で行くことにしました。ファミリーレストランでは🍓苺のパフェ🍓を注文してたくさんお話しをして楽しみました。「おいしいわね〜」「また行きましょう」「思ったより量が多いわね、所長さんちょっと食べてくれる」「ココア甘くて美味しいわ、体がとても温まる」「たくさん笑ったわね」などの感想をいただきました。今回は“活動の充実”を達成することはできましたが、“運動の機会”にはなりません。季節や気候にもよりますが楽しみながら“運動の機会”に繋がる外出行事の企画を立て、実施してまいります。またお知らせします。



【👉苺パフェ食べながらたくさん笑いました】【👉タブレット注文に挑戦】

練馬区の風景を見に行こう「練馬区役所 20 階展望ロビー」

富士見台デイには、練馬区に長く住んでいる方が多くいらっしゃいます。「少し前までは畑しかなかった。今では新しい家が建って風景がだいぶ変わってしまった。」などの話をよく耳にします。そこで、区内の様子を見る事ができる場所に行こうとなり、「練馬区役所 20 階展望ロビー」に行くことにしました。もともと企画していた外出行事ではなく、お客様と職員との会話の中で、ちょっと行ってみることにになりました。展望ロビーから風景を見ると、「昔と全然違うわね、変わったわ」「あの辺りが私の家ね」など、皆さまが街並みの変化に驚かれていました。20 階展望ロビーには、展望レストランがあります。次回は、展望レストランに寄ってみたいと思います♪♪



富士見台デイからのお知らせ

- ① 【ボランティア募集】 富士見台デイでは、ご披露のボランティアさん、活動補助のボランティアさんを募集しています。地域の方やお知り合いの方、また、ご家族の方でもボランティア活動できます。興味のある方がいらっしゃいましたらご連絡いただくと幸いです。
- ② 練馬区社会福祉事業団では、改善提案を表彰する制度があります。この度、富士見台デイの“2つの改善提案”が、令和5年度上半期の改善賞として表彰されました。改善提案の1つ目が“短時間入浴特化型サービス”です。長時間滞在することが難しいお客様への新サービスで、入浴して昼食を食べて帰宅する短時間サービスになります。2つ目は、個別機能訓練の取り組み“畑部と地域支援部”の活動です。個別機能訓練の取り組みとして野菜を作り、子ども食堂に収穫した野菜を届けて活用していただきました。これからも新たな提案を行い、お客様や地域の方々に喜ばれるサービスを提供してまいります。



令和6年1月の利用状況報告

令和6年2月1日時点での一般型デイサービスセンターをご利用のお客様は93名、認知症対応型デイサービスセンターをご利用のお客様は15名です。先月よりも利用開始するお客様が増えました。

【一般型（定員40名）】

【認知症対応型（定員12名）】

利用率	平均介護度
79.0% (約31.6名/日)	2.36

利用率	平均介護度
65.1% (約6.5名/日)	3.8

8名の方が新たにご利用を開始されました。火・水曜日など空席があります。振替や臨時利用承ります。

利用開始された方はいらっしゃいませんでした。月・火曜日など空席があります。振替や臨時利用承ります。

富士見台デイサービスセンターでは、毎月の活動の様子をブログでもお知らせしています。“富士見台デイ”と検索してください。

富士見台デイ

検索



